Pays basque : l'insertion professionnelle des personnes handicapées récompensées

Publié le 19/11/2019 à 15h38 par **Thomas Villepreux**.



Les lauréats lors de la cérémonie lundi 18 novembre *DR*

La CCI a remis le 18 novembre ses Handi-Trophées à cinq duos entreprise-salarié, gratifiés pour l'originalité et l'exemplarité de leur démarche.

La Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées (SEEPH) a enfanté au Pays basque la cérémonie des Handi-Trophées. Organisée ce lundi 18 novembre par la Chambre de commerce et d'industrie de Bayonne Pays basque, cette soirée a réuni une centaine de personnes autour des lauréats. Il s'agit de cinq duos « entreprise-salarié » récompensés pour « l'originalité et l'exemplarité de leur démarche ».

Activateur de progrès

Cette sixième édition incluait toutes les entreprises basques de toutes tailles, à condition qu'elles œuvrent en faveur de l'insertion professionnelle des personnes handicapées. Cette année, l'Association de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées (AGEFIPH) avait défini ce thème : « Activateur de progrès. »

Et les lauréats sont Ttilika (Nicolas Pradier et Constant Rozotte), la SAS Goyty (Bernard Beyt et Mikel Martiarena, ainsi que Jean-Marc Idiart et Nicolas Desa-Rodrigues), ASG Largenté (Philippe Mayte, Sandrine Labarthe et Louise Grammont), Biocoop (Alexandra Etheve et son salarié), et le centre Elgarrekin (Delphine Larrue, Fabien Dauriac et Antony Guerreiro).